

夢中熱中 青春ライフ!

2回スライム

①

沢尻アウトロー (野球)

いつも何かに情熱を注いでいれば、それはすなわち青春ライフ。このコーナーでは、スポーツや音楽、その他いろいろな分野でがんばっている人たち、クラブやサークルをご紹介します。第一回は沢尻の野球チーム。主将の田村統悦さんにお話を伺いました。

ほとんどが未経験者

昭和四十二年だったと思うんですが、成章中学校が全県大会に出場したんですよ。そのときのメンバーに沢尻からだけで三人入っていたということもあつ



▷田村さんは四番バッター。豪快なスイングはさすがチームの主砲!

て、地区の野球が一番盛り上がりつつあったんじゃないでしょうか。そういう時期にサワーズというチームを結成して、十二所地区だけで大会を開いたりしてました。しかし、それだけではあき足らず、チーム名を沢尻アウトローと改称し、大館の早起き野球に参加しまして、かれこれ十

三年ほどになります。

うちのメンバーは野球をやったことのないのがほとんどなんです。現在、登録メンバーは十五人でですけど、中学で野球をやったのは三人、高校でもやったのはその中の二人だけ。ですからモットーはチームワーク、チームプレーとするしかないですよ。でも、強いチームを相手にすると



沢尻アウトローの皆さんです

ちよくちよく勝つもんですから、いわゆる大食いみたいなもので、強豪チームには煙たがられているかもしれないですね。

平均年齢30歳+α

うちは青年会のメンバーが会の延長みたくにして野球やりますから、勝ち負けうんぬんよりとにかく楽しんでやっています。まあ青年会といっても、チームには二十代が一人、あとは三十代ばかりですから、平均年齢は三十歳前半、いや正直言ってもう後半ですか。少し高いですけどね。気持ちは若いんですよ。野球のほかにも積み立てして旅行したり、バレーボールやったり、いろんなことを一緒にやっています。

北上発 → 大館着

前略

大館市民になりました②

▽今回は、根下戸町の徳永俊也さんご一家を紹介しています。Q・ご家族は何人ですか?

私と妻と子供二人の四人です。長女は第一中学校、二女は城西小学校に通っています。

Q・どちらから転入されましたか?

昨年の九月下旬に岩手県北上市からです。今の会社に入ってから、仙台市を最初に米沢市、気仙沼市とだいたいい三、四年くらいで転勤してまます。

Q・大館の印象はどうですか?

静かで落ち着いた感じを受けました。近所の人たちは親切で、いろいろ面倒をみてくれますよ。

Q・食べ物などにはなじめましたか?

大きな食料品店には、必要な物がそろってますから、今までと変わらないですよ。ただ、その地域に代表されるなべ物は、中に入れる肉が米沢は牛肉、北上は豚肉、大館のキリタンポなべは鶏肉というようにそれぞれ特徴があつてどれもおいしいですね。

Q・これからの大館にはどんなことを望みますか?

秋田市へ行くのに不便ですし、市内の道路事情が良くないですね。また、若い人が少ないので、特に、若い男の人が働ける職場がもっとあつたら、購買力が增えるなどで街の活性化につながると思います。あと、自然環境はすばらしいですから、都市開発をする際は、それらをうまくミックスさせたらと思います。



〈後列右から〉俊也さん、孝子さん、二女 幸さん、長女 愛さん